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IL 9 E IL 10 DICEMBRE VITICOLTURA IN MOSTRA AL CONVENTO DEI 
DOMENICANI CON IL “1º WINE PHOTO EXPERIENCE E LA VITICOLTURA BEL 
PONENTE LIGURE”

Un fine settimana dedicato al vino e alla fotogra-
fia in programma a Taggia, sabato 9 e domenica 
10 dicembre in occasione delle mostre del 1º Wi-
ne Photo Experience e La Viticoltura bel Ponente 
Ligure. Gli scatti selezionati verranno esposti al 
convento dei Domenicani per entrambi i giorni. 
Una due giorni organizzata dall�Associazione 
Culturale Digit Art In Foto in collaborazione con 
l�Associazione Italiana Sommelier, su proposta 
della delegazione AIS Imperia, con il patrocinio 
del Comune di Taggia, della Federazione Italiana 
Associazioni Fotografiche e dell�Unione Italiana 
Fotoamatori.
Si tratta di un Concorso Fotografico Nazionale 
per immagini digitali realizzato in occasione della 
55° Convention Nazionale AIS.
Due i temi del concorso scaduto a inizio no-
vembre: �MEDITERRANEO� e �UN MONDO 
INTORNO AL VINO�. 
�Con grande onore Taggia - dichiara il Consiglie-
re Comunale con delega alla Cultura Chiara Cerri 
- ospita un evento dedicato alla viticoltura del po-
nente ligure. Solo lo scorso 25 novembre a Geno-
va, 50 delle foto protagoniste del concorso, erano 
state messe in mostra al Carlo Felice. Questo fine 
settimana a Taggia oltre a quelle, potremmo 
ammirarne circa una trentina in più. La cultura è 
sempre più in sinergia con la valorizzazione delle 
eccellenze enogastronomiche che rappresentano 

oggi giorno un punto di forza della promozione 
territoriale e questo ne è un esempio�. Le mostre 
saranno inaugurate sabato 9 alle 15.30. Alle 
16.30 prenderà inoltre il via una visita guidata del 
convento con la presenza di figuranti in costumi 
d�epoca, a disposizione per foto e video. La 
giornata si chiuderà alle 18.00 con la masterclass 
con degustazioni di vino dal titolo: "Le immagini, 
le emozioni e la storia del Vino Ligure".
Interverranno il dott. Alessandro Carassale, stori-
co e sommelier, Eros Mammoliti, produttore di 
Moscatello di Taggia e Filippo Rondelli, pro-
duttore di Rossese di Dolceacqua. Oltre al presi-
dente regionale dell�Associazione Italia 
Sommelier Marco Rezzano e il sommelier Simo-
ne Parisi.
Sono 40 i posti disponibili per la masterclass. 
Prenotazioni al link: https://www.aisliguria.it/
eventi/1131-le-immagini-le-emozioni-e-la-storia-
del-vino-ligure.html.
L�evento si chiuderà nella giornata di domenica. 
A partire dalle 9.30 è prevista l�apertura delle 
mostre e l�ambientazione storica a cura del Rione 
Parasio che riprodurranno attività legate al mondo 
vinicolo.Alle 10.30 la proiezione �La viticoltura 
nel Ponente ligure� e le premiazioni.
La mattinata terminerà con una degustazione 
gratuita di vini del Ponente ligure.



TAGGIA SI TINGE DI VIOLA NELLA GIORNATA MONDIALE DELLA PREMATURITA'

Piazzetta Garibaldi e la rotonda di via Boselli si 
sono illuminate di viola per la Giornata Mondiale 
della Prematurità, che viene celebrata a livello 
globale ogni 17 novembre.
Il simbolo della Giornata è un filo con stese dieci 
coppie di calzini: un paio di calzini viola più 
piccoli in mezzo a nove a grandezza naturale che 
significa che un bambino su dieci nel mondo 
nasce prematuro. In Italia nascono ogni anno oltre 

24.000 prematuri (il 6,3 % del totale), cioè 
bambini che vengono al mondo prima della 37a 
settimana di età gestazionale. 
Di questi il 75,3 % è rappresentato da parti pre-
termine dalla 34a alla 36a settimana gestazionale. 
L�obiettivo di questa giornata è quello di 
sensibilizzare l�opinione pubblica sul tema della 
prematurità, per dare voce anche alle famiglie dei 
piccoli pazienti.
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“ECO-SCHOOL” - A NOVEMBRE IL PRIMO ECO-COMITATO VERSO LA 
CONQUISTA DELLA BANDIERA VERDE

Lo scorso 21 no-
vembre si è riu-
nito il 1° 
Eco-Comitato 
propedeutico 
all�ottenimento, 
da parte degli 
istituti scolastici, 

della Bandiera Verde. Il vessillo, consegnato 
dalla FEE, lo stesso ente della Bandiera Blu, 
verrà issato sui plessi scolastici al termine di un 
percorso e dei progetti legati all�ambiente che 
porteranno avanti le scuole del territorio. Nell�i-
niziativa sono coinvolte le Primarie di Levà e 
Taggia, le classi seconde delle Primarie di Arma, 

e la scuola dell�Infanzia e la Primaria di Triora. I 
giovani alunni si concentreranno su diverse te-
matiche: il cambiamento climatico, la pulizia 
delle spiagge e dei parchi, progetti legati agli orti 
e all�abbattimento degli sprechi, e giochi all�aria 
aperta. Il secondo Eco-Comitato si terrà il 18 
aprile, al termine dei progetti che saranno poi 
presentati alla FEE. "Un doveroso ringrazia-
mento alle maestre e ai dirigenti scolastici per la 
collaborazione, educare fin da bambini al rispetto 
per la natura garantirà un mondo migliore per i 
nostri nipoti,� commentano di concerto gli asses-
sori alla Scuola, Manuel Fichera, e all�Ambiente, 
Espedito Longobardi.
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In occasione della giornata internazionale contro 
la violenza sulle donne, in programma come ogni 
anno il 25 novembre, i bambini del Nido 
d�Infanzia �Girotondo�, insieme ai genitori e alle 
maestre, hanno pitturato una panchina di rosso. 
La panchina è  stata esposta nell�atrio del Comu-
ne di Taggia. 
I bambini delle �Bollicine� hanno invece allestito 
una mostra all�ingresso del nido, legata 

all�importanza dell�utilizzo di parole gentili e 
all�educazione contro la violenza.
Si tratta di piccoli gesti, ma significativi. 
Fin da bambini è fondamentale insegnare i valori 
della non violenza. 
Che sia fisica o verbale è sempre da condannare. 
Solo così avremo adulti responsabili e attenti a 
chi si trova in difficoltà.

BIMBI DEL NIDO E DELLA SCUOLA DELL'INFANZIA IN PRIMA LINEA PER DIRE 
"NO ALLA VIOLENZA SULLE DONNE"
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"I RACCONTI DEL CORAGGIO": IL COLONNELLO VEGLIA E IL 
SIGNIFICATO DEL 4 NOVEMBRE NELLA SCUOLA G.RUFFINI DI TAGGIA

Nella giornata del 3 novembre, la Scuola 
Secondaria di Primo Grado G. Ruffini di Taggia 
ha vissuto un incontro memorabile con la 
presenza illustre del Colonnello Veglia. L'evento, 
organizzato in anticipo con le classi seconde e 
terze, è iniziato con un'accoglienza straordinaria 
riservata al Colonnello da parte della 
rappresentanza del Consiglio Comunale dei 
Ragazzi. I membri presenti per questa speciale 
accoglienza sono stati l'Assessore alla Cultura, 
Sofia Fernandez, l'Assessore all'Ambiente, 
Rebecca Palazzo, e i Consiglieri Leonardo 
Pappaterra, Alessandro Angelo Racalbuto, Gioele 
Cagnacci ed Edoardo Perona. Tutti hanno avuto 
l'opportunità di presentarsi e discutere di 
importanti argomenti civici. Durante gli incontri, 
il Colonnello Veglia ha parlato dell'importanza 
della giornata del 4 novembre, sottolineando il 
significato storico e il valore che questo giorno 
riveste per il Paese. Ha approfondito i temi legati 
alla memoria e al dovere di ricordare e onorare 
chi ha sacrificato la propria vita per la Patria.
Il Colonnello è rimasto positivamente colpito e 
sorpreso dall'accoglienza ricevuta e dai discorsi 
avviati, manifestando il suo apprezzamento per 
l'atmosfera e l'interesse dimostrato dai ragazzi. Le 
impressioni raccolte dagli incontri sono state di 
grande soddisfazione e apprezzamento da 
entrambe le parti coinvolte.
Gioele Cagnacci, uno dei consiglieri presenti, ha 

commentato: "mi hanno colpito molto i suoi 
racconti. Mi piacerebbe che tornasse a trovarci e 
che ci spiegasse di altre sue missioni. Nonostante 
il suo lavoro difficile e impegnativo è stato molto 
gentile e simpatico".
Il Consigliere Leonardo Pappaterra ha espresso la 
sua emozione dicendo: "Mi è piaciuto tanto 
conoscere il Colonnello e sentire i suoi discorsi. 
Mi sono emozionato tanto". L'incontro si è 
rivelato non solo educativo ma anche 
emozionante per i giovani presenti, aprendo 
finestre su mondi e compiti di vita che spesso 
restano fuori dal consueto percorso scolastico.
L'auspicio comune è che incontri simili possano 
ripetersi nel futuro, offrendo ai ragazzi 
l'opportunità di imparare e ispirarsi attraverso 
esperienze così speciali e coinvolgenti, arricchite 
dalla preziosa testimonianza del Colonnello 
Veglia sull'importanza della memoria e del 4 
novembre.



LE IMMAGINI DI TAGGIA SUI TRAM DI NIZZA: PROSEGUE LA PROMOZIONE 
TURISTICA DEL TERRITORIO NELLA VICINA FRANCIA
Che ci fa il comune di 
Taggia sui tram di Nizza?
In occasione della setti-
mana della Cucina Italia-
na nel Mondo, abbiamo 
promosso la nostra citta-
dina nella vicina Costa 
Azzurra, insieme ad altre 

località turistiche italiane 
di grande rilievo.
Prosegue così la proficua 
collaborazione con la 
Chambre de Commerce 
Italienne de Nice, Sophia 
Antipolis, Côte d'Azur.

MARINAI IN FESTA PER SANTA BARBARA

Domenica 2 dicembre si sono tenu-
ti i festeggiamenti in onore di Santa 
Barbara, patrona e protettrice della 
Marina Militare, dei Vigili del Fuo-
co, Arma di Artiglieria e del Genio 
dell�Esercito. Una ricorrenza cele-
brata con la Santa Messa 
all�interno della Chiesa dei Santi 
Giuseppe e Antonio, ad Arma di 
Taggia. Alla cerimonia ha preso 
parte il Vice Sindaco Espedito 
Longobardi, le Autorità civili, mili-
tari e Associazioni d�Arma. Ad 
officiare la Santa Messa, Don Ales-
sio Antonelli. Una Chiesa gremita 

ha poi ascoltato la Preghiera del 
Marinaio dedicata a tutti coloro che 
nel compiere il loro dovere al 
servizio del Paese, hanno sacrifi-
cato la loro vita per il bene superio-
re. La cerimonia è proseguita con il 
corteo lungo le vie cittadine gui-
dato dalla Banda Anfossi e con la 
deposizione delle corone di alloro 
ai monumenti dei caduti, in piazza 
Chierotti e in via Boselli.

30ESIMA EDIZIONE DEL PREMIO "OSSI DI SEPPIA”: PUBBLICATO IL BANDO

Il Comune di Taggia bandisce ufficialmente l�edi-
zione numero 30 del Premio "Ossi di seppia�, 
considerato il concorso letterario più importante 
nello specifico settore della Poesia Inedita in Ita-
lia, senza dimenticare della sua 
longevità e della media dei parteci-
panti negli ultimi anni: circa 2000, 
e tra questi 200 stranieri.Tenendo 
conto dell�alto numero di autori 
non in lingua italiana che si iscrivo-
no, su proposta del Presidente del 
Premio (avv. Chiara Cerri, Consi-
gliere comunale con Delega alla 
Cultura), è stato creato per loro un apposito bando 
parallelo denominato  �Poets of the world�, nel 
quale si prevede (come per gli italiani) una 
distinta pubblicazione dei testi primi quattro clas-

sificati (Sezione A, Poesia singola � Sezione B, 
Insieme di Poesie). Per tutti i partecipanti la sca-
denza invio lavori è indicata nel giorno 7 gennaio 
2024. La premiazione avrà luogo sabato 17 

febbraio 2024, presso Villa Bo-
selli ad Arma di Taggia. Le poe-
sie saranno valutate da una 
Giuria di indiscusso profilo 
[Claudio Damiani, Mauro Ferra-
ri e Lamberto Garzia in qualità 
di coordinatore della stessa (su-
pervisione di Giuseppe Conte, 
Tomaso Kemeny e Stefano 

Zecchi: esaminatori dei lavori nella storica Prima 
Edizione, Anno 1993)], il cui giudizio è insinda-
cabile e inappellabile. Il bando è disponibile sul 
sito del Comune di Taggia www.taggia.it
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SOPRALLUOGO DEL SINDACO CONIO E DELL'ASSESSORE LONGOBARDI 
ALL'INTERNO DEL CANTIERE DI PARK 24

Il Sindaco Conio e l'assessore Longobardi, lo 
scorso 29 novembre hanno effettuato un so-
pralluogo all�interno del cantiere di Park 24. 
"E' stato emozionante - ha dichiarato il primo 
cittadino - poter constatare l�ottimo inizio dei la-
vori, che ormai vanno avanti da oltre un mese, e 
la grandezza dell�intervento: visto da dentro è 
realmente impressionante.
Complimenti alla ditta incaricata per l�ottimo la-
voro che stanno svolgendo. Dopo oltre 15 anni di 
stop, vediamo finalmente gli operai all�opera per 
la sistemazione e la messa in sicurezza della 
struttura. 

Poter sbloccare una volta per tutte questa grave 
ferita, è per la nostra amministrazione un ri-
sultato straordinario, arrivato dopo anni di impe-
gno. Presto tutta la comunità e i nostri turisti 
potranno tornare a fruire delle aree che per 
troppo tempo sono state sottratte alla città.
Non vedo l�ora di vedere i bambini giocare e le 
famiglie passeggiare nella grande piazza e nelle 
aree verdi che prenderanno il posto del cantiere 
dell�ex stazione ferrovia. Per troppo tempo ha li-
mitato lo sviluppo di Arma di Taggia; oggi è il 
momento di guardare con ottimismo al futuro 
della nostra cittadina".

BANDA ANFOSSI E CICLISTICA ARMA INSIEME PER SANTA CECILIA

Domenica 19 novembre la 
Basilica della Madonna Mi-
racolosa ha ospitato i feggia-
menti in onore di Santa 
Cecilia Protettrice dei musi-
cisti, quindi della  banda 
cittadina Pasquale Anfossi e 
della Ciclistica  Arma. La 
Santa Messa ha visto la 
partecipazione dell'Ammini-
strazione Comunale e di nu-
merosi componenti sia della 

banda Anfossi che della so-
cietà spotiva creando così un 
evento che ha creato una 
bellissima atmosfera di gioia 
e condivisione.
Per l'occasione la  banda si 
è esibita ci una vibrante 
esibizione musicale, cele-
brando la connessione tra 
la tradizione, la spiritualità 
e l�arte musicale.

























A partire dal 10 dicembre si passerà al nuovo 
orario invernale. Si consiglia quindi di 
consultare il sito www.trenitalia.com
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